

NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

El Gobierno solicita el cuarto desembolso del PRTR por más de 10.000 millones.

El Gobierno de España, a través de la Secretaría General de Fondos Europeos, ha formalizado la solicitud del cuarto desembolso del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR) por un monto de 10.021 millones de euros, vinculado al cumplimiento de 61 hitos y objetivos, consolidando al país como uno de los más avanzados en la presentación y ejecución de solicitudes dentro de la Unión Europea.

La solicitud abarca desde reformas relacionadas con las pensiones, emprendimiento y clima de negocios, hasta otras relacionadas con la función pública o cultura. Se destacan medidas como la sustitución del factor de sostenibilidad en las pensiones y la introducción de leyes como la Ley Crea y Crece y la Ley de Start-ups para impulsar el emprendimiento y mejorar el clima empresarial. En el ámbito de la función pública, se han implementado cambios en la planificación de recursos humanos, transparencia y agilidad en procesos selectivos. Además, se han abordado reformas en el mecenazgo, mejorando los incentivos fiscales para fortalecer el sector cultural.

Este cuarto desembolso enfatiza las inversiones, demostrando que los fondos del MRR están fluyendo a diversos sectores económicos, con especial atención a las pymes. Programas como el Kit Digital contribuyen significativamente a la digitalización de estas empresas. Además, se resalta el avance en Proyectos Estratégicos de Recuperación, Transformación Económica (PERTEs), en especial el PERTE del Vehículo

Eléctrico. Los municipios y el mundo rural también se benefician con inversiones relevantes en movilidad sostenible y planes de acción urbana.

La Comisión Europea realizará el análisis de la documentación presentada para efectuar el desembolso, y en caso de ser positiva, España habrá cumplido casi el 45% de los hitos y objetivos del PRTR original.

Gracias por leernos.

Auren.

[**ACCEDE AL PROGRAMA**](#)